

Y'a rien de sacré (2003)

Stéphane Dion déguisé en rongeur, Louise Beaudoin en kamikaze du projet de loi 101, Gilles Duceppe coiffé d'une charlotte peu flatteuse : ces personnages férocement drôles sont entrés dans notre imaginaire collectif. Depuis trente ans, aucun politicien québécois n'a échappé à l'impertinent coup de crayon de Serge Chapleau ou d'Aislin, au grand délice des lecteurs des quotidiens où ils œuvrent. Mais qui sont ces fous du roi qui font trembler les personnages publics? Y'a rien de sacré trace un portrait incisif des réputés caricaturistes des journaux The Gazette et La Presse, deux Montréalais issus de cultures différentes, mais partageant une indéniable complicité.

Présentant les deux amis en pleine création entre une veille de guerre en Irak et une soirée d'élections provinciales, le documentaire de Garry Beitel se penche sur le fascinant rapport qu'entretiennent ces impitoyables francs-tireurs avec leurs victimes. Certaines de leurs têtes de Turc préférées réagissent... Vont-ils parfois trop loin?

Durée/Runtime : 51 min 50 s

Langue/Language : Français

Sous-titres/Subtitles : -